

# INSURE

## 18. UND 19. MAI

### 2022

## CONGRESS CENTRUM NORD

## KÖLN

# NXT

### TIPPS ZUR GUTSCHEIN-EINLÖSUNG

SO EINFACH LÖSEN SIE IHREN GUTSCHEIN ONLINE EIN!

1. Melden Sie sich an oder registrieren Sie sich im Ticket-Shop unter <https://tickets.insurenxt.de/>
2. Geben Sie den Gutschein-Code ein und klicken „Einlösen“.
3. Das gewünschte Ticket landet automatisch in Ihrem Warenkorb.
4. Klicken Sie auf "Weiter".
5. Nach akzeptieren der AGBs können Sie Ihr Ticket bestellen.

**WICHTIG:** Die Zugangsdaten für den Ticketshop sind auch für den Zugang zur Messe-App und zur digitalen Event-Plattform insureNXT digital gültig.

Dieses Jahr werden nur noch digitale Tickets ausgegeben. Deshalb ist es erforderlich, dass Sie die insureNXT-App ab April herunterladen. Nach der Anmeldung in der App mit den Zugangsdaten Ihres Koelnmesse-Accounts wird Ihr Ticket automatisch im Ticket-Wallet der App angezeigt.

**HINWEIS:** Es kann nach Abschluss der Bestellung bis zu 10 Minuten dauern, bis das Ticket angezeigt wird.

### TIPS ON REDEEMING YOUR VOUCHER

IT'S EASY TO REDEEM YOUR VOUCHER ONLINE!

1. Login or register for the first time at the Ticket Shop <https://tickets.insurenxt.de/>
2. Enter your coupon code and click "Redeem".
3. The desired ticket will automatically land in your shopping cart.
4. Click on "Continue".
5. After accepting the terms and conditions you can order your ticket.

**IMPORTANT:** The access data for the ticketshop are also valid for access to the trade fair app and the digital event platform insureNXT digital.

This year, only digital tickets will be issued. Therefore, it is necessary that you download the insureNXT app from April. After logging into the app with your Koelnmesse account credentials, your ticket will automatically appear in the ticket wallet of the app.

**NOTE:** It may take up to 10 minutes after completing the order for the ticket to be displayed.